

学校だより

Nakijin Times

睦月（むつき）

令和4年1月17日 今帰仁小学校

2022 January Seventeenth(17th)

文責：校長 屋良 篤

Number 52

1月がスタートし早、半月が過ぎましたが、始まったと思えば、コロナの猛威により先週から登校を自粛する児童が増えています。本校では、今日現在、欠席者が113人、感染で欠席者2人、濃厚接触で欠席者5人、自粛欠席84人、その他（風邪症状、事故欠等）21人となっています。（校内での感染はありません。）

県内での感染者数も連日千人を大幅に超し、ご存じの通り、医療機関も大変ひっ迫している状況と報じられております。

学校では、全児童のマスクの着用や教室に入室の際の手洗い、消毒、給食準備・片付けや清掃、昼休み時間等の3密回避など、危機感を持ちながら取り組んでいるところです。保護者の皆様におかれましても今一度、お子様への感染対策についてご家族でご確認をして頂きますようよろしくお願い申し上げます。

かんじけんていせまる 漢字検定迫る

2月4日（金）に漢字検定を予定しています。今回は、全児童が対象です。昨年度も行っていますが、一度自分の受験級を確認し、取りまの準備をしてください。この組で学んだ過去問題でできなかつたものや新しい過去問題等を学習してほしいと思います。少しづつでいいので計画的に学習し、悔いの残らない受験にしてください。あと約3週間あります。頑張ってください。

新聞記事から話題 令和4年 1.14 琉球新報



**今帰仁村社協に
北山学童が寄付**
1年かけて集めた募金
【今帰仁】今帰仁村仲尾次にある北山学童（與那嶺）が「福祉に役立ててくださ」と約1年かけて集めた募金を今帰仁村社会福祉協議会の田港朝茂会長へ寄付した。贈呈式がこのほど、同学童内で行われ、平岩蓮さんと富平初姫さん、大城明希さんが代表して手渡した。写真。

與那嶺園長は「子どもたちが良いことをしようと率先し、大事なお小遣いから笑顔で募金していた。また学童支援員らも協力もしてくれた」と笑顔で話した。（新城孝博通信員）

右は一年生で習う漢字です。全部で八十文字あります。去年も紹介しましたが、今回も六学年分の漢字をご紹介します。

見犬月空金玉休九気学貝火花下音王円雨右
森上小女出十手車七耳字系四子山三左校口五
虫中竹大男村足草早先川千赤石夕青生正水人
六林力立目名本木文百八白年入日二土田天町